



■ Dominga y Asociación Comunal de La Higuera:

“JUNTOS CONSTRUIMOS UN MEJOR FUTURO PARA NUESTRA REGIÓN”



Más de 250 vecinos de La Higuera celebraron el término del programa **Crecer + de Vetas de Talento de Fundación Chile**, cuya ejecución estuvo a cargo de la Universidad Santo Tomás, y que les permitió capacitarse o recibir un fondo concursable para emprender su propio negocio.



Grupos de beneficiarios del programa **Crecer + de Vetas de Talento de Fundación Chile**.

La iniciativa, impulsada por Dominga y la Asociación Comunal de La Higuera, forma parte de los compromisos del Acuerdo para el Desarrollo Humano, Productivo y Ambiental para la comuna, que formaliza la relación entre ambas partes, en beneficio del desarrollo sustentable de la región de Coquimbo.



Yonatan Rojas, presidente de la Asociación Comunal, destacó el trabajo realizado desde hace más diez años: “Dominga es la gran oportunidad que hoy tenemos para cumplir nuestros sueños”.



Pedro Ducci, gerente general de Andes Iron, reiteró el compromiso con la región: “Siempre hemos estado en terreno, trabajando con la comunidad, en beneficio de todos los vecinos”.



Pedro Ducci, Yonatan Rojas y Manuel Farías, director de Educación Técnica y Trayectoria Formativo - laborales de Fundación Chile, quien celebró la calidad y diversidad de los proyectos recibidos: “**Reflejan el inmenso potencial de crecimiento de la región**”.



Francisco Villalón, gerente de Asuntos Corporativos de Andes Iron, entrega reconocimiento a los beneficiarios del programa de fondos concursables.



Grupo de beneficiarios durante la ceremonia que se desarrolló bajo el nombre “**Juntos construimos un mejor futuro para nuestra región**”.



Enzo Molina, Javier Rodríguez, Sebastián Vega, Victoria Castro y Manuel Farías, todos de Fundación Chile, con **Cecilia Olivares**, de la localidad de Los Choros, beneficiaria del programa de fondos concursables.